



The poster features a blue background with a pink banner at the bottom. At the top left is the 'endogovernes' logo. The main title 'FORMATION BABY SITTING' is in large white letters. A pink circle in the top right corner says 'GRATUIT AVEC LE E-PASS'. A speech bubble on the left contains the text: 'Tu es entre 16 et 22 ans et tu habites en Erdre & Gennevès ? ET SI DEMAIN TU DEVENAIS BABY SITTER ?'. In the center, an illustration shows a woman sitting on the floor with a baby and a young boy. Below the illustration, the pink banner contains two dates: 'DU 12 AU 14 AVRIL' and 'DU 19 AU 21 AVRIL', with their respective locations: 'Maison de l'Emploi de Nort-sur-Erdre' and 'Maison de l'Emploi de Grandchamp-des-Fontaines'. At the bottom, it says '2 JOURS ET DEMI DE FORMATION' and 'Retrouvez le programme détaillé sur le site cceg.fr'. A small illustration of a man's head is on the left side of the pink banner.

SE FORMER AU BABYSITTING

Mis en ligne le 09 mars 2022

Pas facile de confier son nourrisson ou ses enfants à un baby-sitter pour pouvoir dîner chez des amis ou aller au spectacle, on veut pouvoir le faire en toute sécurité. Pour rassurer les jeunes parents et les baby-sitters eux-mêmes, la CCEG propose avec les maisons de l'Emploi de Nort-sur-Erdre et de Grandchamp-des-Fontaines, une formation au Baby Sitting pour les jeunes de 16 à 22 ans.

Une formation gratuite (avec le E-pass) de 2 jours et demi avec une première journée animé par les CEMEA(1) pour appréhender les comportements de l'enfant, apprendre à changer un nourrisson, préparer un biberon, savoir proposer des activités adaptées à l'âge de l'enfant... La seconde journée, animée par l'UDPSS44(2), sera dédiée à la sécurité, le jeune baby-sitter repartira avec son attestation PSC1, soit le certificat prévention et secours civiques de niveau 1. Enfin la demi-journée restante animée par la CCEG, sera consacrée au droit du travail, la tarification...

- Places limitées à 10 pers/session et sur inscriptions
- Session Nort-sur-Erdre : du 12 au 14 avril puis du 24 au 26 octobre
- Session de Grandchamp-des-Fontaines : du 19 au 21 avril

(1) Les CEMÉA (Centres d'Entraînement aux Méthodes d'Education Active) sont un mouvement de personnes engagées dans des pratiques autour des valeurs et des principes de l'Éducation Nouvelle, de l'Éducation populaire et des méthodes d'éducation active.

(2) Union Départementale Des Premiers Secours.

Informations et inscriptions

Contactez le service Emploi au 02 51 12 10 94

[Toutes les informations sur cette formation](#) ↗




≡ RETOUR À LA LISTE



Les Touches

Commune de les Touches

1 Place Julienne David
44390 Les Touches

 02 40 72 43 80 CONTACTEZ-NOUS

Horaires :

Lundi

9h - 12h30 et 14h - 17h

Du mardi au vendredi

9h - 12h30

Le samedi (uniquement Etat Civil)

9h - 12h